



## El ciberacoso lleva a una joven de 20 años a suicidarse

El pasado 28 de diciembre, una joven de 20 años se suicidaba en el municipio jienense de Navas de San Juan, tras sufrir, supuestamente, un acoso sistemático en redes sociales **por su orientación sexual**.

Según informa *Europa Press*, la joven **había denunciado hasta en cuatro ocasiones** ser víctima de una suplantación de identidad en redes sociales. De hecho, siete días antes del fatal desenlace, la joven acudió a los Juzgados de la Carolina (Jaén) para ratificarse en una de las denuncias interpuestas.

El portavoz de la familia y presidente del Consejo Consultivo de la Fundación Internacional de Derechos Humanos para la provincia de Jaén, **Luis Francisco Sánchez**, ha manifestado que, los responsables, tras “robarle su identidad”, comenzaron a enviarle mensajes “obscenos e insultantes” tanto a la joven como a sus contactos. Tal fue el acoso que **llegaron a difundir su número de teléfono personal** y a colgar diversa cartelería en el municipio jienense de menos de 5.000 habitantes.

En palabras d

...